



La Tribune Saintannoise
association citoyenne
22 rue des Prunelliers
56400 Sainte-Anne d'Auray

Sainte-Anne d'Auray, le 28/04/2015

à Monsieur le Maire
Mairie de Sainte-Anne d'Auray

Objet : TOURISME / Remplacement du panneau de la voie express

Copie à messieurs JOUNOT et THOMAS.

Monsieur le Maire,

Dans le cadre de notre association citoyenne « La Tribune Saintannoise », nous vous avons déjà alerté sur **l'état lamentable du panneau d'indication touristique** qui se situe au bord de la voie express (zone du keneah) dans notre courrier en date du 14 Juin 2014.

Ce panneau, qui se trouve sur la RN 165, dépend de la Direction Interrégionale des Routes de l'Ouest (DIRO). La modernisation de ce panneau doit donc être prise en charge soit par la commune, soit par le pays touristique.

Nous entendons à tous les niveaux (CDT, AQTA, élus, etc...) que le tourisme est l'enjeu majeur pour l'économie locale.

Ce panneau est la première image de Sainte-Anne que voient les touristes.

Cette image délabrée, à peine lisible, et même à ce jour taguée, est-elle le synonyme de l'intérêt porté aux touristes?

Quelle serait votre opinion d'une commune si vous vous trouviez face à un panneau de ce style lors de vos vacances dans un autre département français ? Certainement pas positive !

Nous vous redemandons de porter fortement auprès de l'AQTA la modernisation de ce panneau, ainsi que de connaître et de nous faire savoir **sa date prévisionnelle de remplacement**.

Sachant que la charte graphique du tourisme en Morbihan a été repensée en 2014, nous profitons également de ce courrier pour vous encourager vivement à solliciter l'avis les saintannoises et saintannois.

Si une nouvelle image graphique devait représenter la commune sur ce panneau, il nous semble pertinent de proposer au vote (à titre de consultation) 3 projets avec pour votants les élèves des collège-lycée, les personnes âgées des maisons de retraite par exemple.

Dans l'attente de recevoir de votre part votre réponse, recevez, Monsieur le Maire, nos respectueuses salutations.

Messieurs VEST, président
et GAUTHIER, vice président
de la Tribune Saintannoise

<http://tribunesaintannoise.wix.com/sada>